

# Rundschreiben

## an die Mitglieder und Freunde

## des Fürstenschlagvereins

### Juli 2025

**FÜRSTENSCHLAG**  
VEREIN ALTDORF



Liebe Vereinsmitglieder  
und Freunde des Fürstenschlagvereins,  
bei uns im Viertel tut sich was!

Nach langer Zeit ist es endlich so weit: Unser Waldspielplatz im Fürstenschlag wird neu gestaltet – und wir können mitentscheiden!

**Am Donnerstag, den 24. Juli um 16:30 Uhr lädt die Stadt Altdorf alle Anwohnerinnen und Anwohner zu einem Beteiligungstreffen direkt am Waldspielplatz im Fürstenschlag ein. Bei schlechtem Wetter findet die Aktion in der Grundschule Altdorf statt.**

Dabei wird der erste Entwurf für die Neugestaltung vorgestellt – und ihr habt die Möglichkeit, eigene Ideen, Wünsche und Anregungen einzubringen.

**Wichtig:** Der neue Spielplatz soll nicht nur ein schöner Ort zum Spielen werden, sondern auch eine Begegnungsstätte für unser Viertel – ein Platz für Austausch, Gemeinschaft und gemeinsame Zeit im Grünen.

In anderen Stadtteilen wie Rasch oder Weinhof wurden solche Beteiligungsformate bereits mit großem Erfolg umgesetzt. Die Ergebnisse sprechen für sich: kreative, lebendige und beliebte Spielplätze, die gemeinsam mit den Menschen vor Ort entstanden sind.

**Jetzt sind wir dran!**

Kommt vorbei und gestaltet mit – so eine Gelegenheit, die eigene Umgebung aktiv mitzugestalten, gibt es nicht alle Tage.

Wir freuen uns auf euch und eure Ideen!

**Picknick im Wald am Sonntag, den 03. August 2025 – 15:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

Auch unser beliebtes Picknick im Wald findet wieder statt! Am Sonntag, den 3. August von 15:00 bis 17:00 Uhr treffen wir uns am Bolzplatz beim Heizhaus.

Von dort aus machen wir einen gemütlichen Spaziergang (ca. 15 Minuten) zu unserem Platz im Wald.

Bring Dir etwas zum Picknicken mit, mach's Dir gemütlich und genieß mit uns die Natur.

Die Kinder können den Wald entdecken, Lager bauen mit Ästen und Zweigen oder mit kleinen Fundstücken basteln – vom Mobile bis zum Waldgeist war im letzten Jahr alles dabei. Die Kreativität war riesig!

Lasst uns gemeinsam dem Alltag entfliehen und die gute Waldluft genießen – alle sind herzlich willkommen.

Wichtig: Bitte meldet Euch vorher kurz an unter [jasmin.gross567@gmail.com](mailto:jasmin.gross567@gmail.com)

Bei schlechtem Wetter muss die Veranstaltung leider entfallen.

**### bitte Rückseite beachten ###**

## **Vorschau:**

### **Mitbringfest am 14. September 2025**

Der Fürstenschlag Verein lädt alle Bewohner herzlich zu einem geselligen Mitbringfest ein! Lasst uns gemeinsam essen, lachen und die Nachbarschaft feiern.

Jeder bringt eine kleine Leckerei oder ein Getränk mit – ob süß oder herzhaft, selbstgemacht oder gekauft, alles ist willkommen! Für Sitzgelegenheiten und gute Stimmung ist gesorgt.

Genauere Infos folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

### **Weitere Neuigkeiten aus dem Fürstenschlag**

Gute Nachrichten: Der Boden bei der Seilbahn am Bolzplatz wurde nun mit Hackschnitzeln aufgefüllt, um eine bessere Drainage bei Regen herzustellen. Weiterhin wurden die Netze an den beiden Fußballtoren am Bolzplatz erneuert. Danke an die Stadt Altdorf, dass dies so umgesetzt wurde, nachdem wir bei der Ortsbegehung mit unserem Bürgermeister dies angesprochen hatten.

Auch bei der E-Ladestation in der Pfälzer Straße geht es voran: Laut Stadtwerke Altdorf soll sie spätestens im September betriebsbereit sein. Somit wäre dies die erste öffentliche Lademöglichkeit für E-Fahrzeuge im Fürstenschlag.

Dank großzügiger Spenden konnte unser Verleih erweitert werden – unter anderem um eine Hüpfburg für Kindergeburtstage! Weitere Anschaffungen sind bereits in Planung.

In der Badener Straße wurden testweise "Achtung Kinder"-Schilder angebracht, um für mehr Sicherheit im Wohngebiet zu sorgen. Wir beobachten die Situation weiterhin und bitten auch noch einmal alle Bewohner darum sich weiterhin an die geltenden Geschwindigkeitsbeschränkungen zu halten. Unser Fürstenschlag verjüngt sich immer mehr und somit spielen wieder mehr und mehr Kinder in den Straßen unseres Viertels. Danke für eure Unterstützung.